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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

.

ÉERAzioNENo      37,q     _

Seduta:  ordinaria
23

Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Ai}i)rovazione verbale relativo alla seduta del  2Hrll/2018

i:]aamc°on::::=:::::::=:=±LLc::::s:r)±knd:LLamFessecodLL#:#:ì:+#:L:°r#na]s]eed:::
convocato  a norma  de][e  vìgentì  nomè  dì  ]eège  statutarìe  e  rego]amentarì,  da,  Presìdente  con  avvìso

in Palemo,  nella
il Consiglio Circoscrizionale,

no

ffi:iei]a#m°o\£ento  deii'adozione  dei  presente prowedimento,  ii  Consigiio  Circoscrizionale risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni                                                                                                                     \ X
3 Bruschetta Sàverio X
4 Gulemi Andrea X`\
5 Ilardi Alfredo X,
6 Prester Antonino +
7 Quartararo Giuseppe +
8 Rappa Giovanna x/
9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco m X

TOTALE No
J+ 2J

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste iMa in qualità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  2 11//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

presentì              no  f

Votanti               no I

Voti favorevoli  n° Ì

Astenuti            no /

Voticontrar^1      n°/

flil risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  23/11/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA  PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI0 ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 23/11/2018

L'anno 2018,  il  giomo ventitre del mese di Novembre, alle ore 8,30, in Palemo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito   il    Consiglio   Circoscrizionale    della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   awiso   prot.   n.°   1638181   del   13/11/2018   e   Ordine   del   giomo

suppletivo  prot.  n.°   1697550  del  21/11//2018,  per  procedere  a  per  procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Eleonora Dragotta.

Redigé il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procedeh  alla  chiama  dell'appello:
*

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,
\`

Prester,Quartararo, Rappa e  Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del   quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio,  Bruschetta  e  Quartararo.  La  proposta  di  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com%#z:ccrzzo7w.

cze/ P7.es;.cJe72re ",  dando lettura:

•    Mail  prot.  n.°   1701740  del  22/11/2018,  da  parte  dell'Ufficio  Protezione

Civile,  Gestione  delle Emergenze,  Sicuezza e Prevenzione,  che trasmette,

per competenza,1a nota da noi inviata, al settore servizi alla collettività.      5
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Si prosegue con la lettura di una richiesta del consigliere Quartararo al Presidente,

per il  successivo  inoltro  all'azienda competente..   ``  Urge72fe  c7e7icyffz`zzc}zz.o7%  z.77 Z,c7rgo

Ferdinando Lionti, (aree limitrofe al Plesso scolastico Salvatore Quasimodo) " .

cheNLe:i:=mb:t:L:eoLiesL::L:Ud:L:s¥eL:enLst:::eadgegeeddL::m#i#i:apd¥n:L:e;LLd::t:S::LLe:ae:LaasradLL:

Settimo   e   di   Via   Redi,   che   lamentano   il   grave   disagio   dovuto   all'assenza

dell'illuminazione Phbblica nelle suddette vie. Considerato che le istanze  rimangono

inevase,    il    Consigliere,    su    proposta    del    collega    Bruschetta,    suggerisce    di

intraprendere iniziative forti, che sollecitino 1'amministrazione  a riattivare il servizio.

Si passa alla trattazione del 11 punto dell'  O.D.G., owero  "4pprovcyzz.o7% veròcr/e

c7e//c7   secJ2tfcy   pJ'ecec7e7?fe",    dando    lettura   del   verbale   relativo    alla    seduta   del

22/11/2018, che  il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,20.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G,  owero  "4#z. Jspeftj.vz. e/##zz.o7%. propos7.Zz.ve '', con

la lettura della mozione avente per oggetto:  "jzzprz.s/z.77o 77wcz.C}pz.ec7z.  yz.cz Orezo,  /rc7fzo

compreso  dall'angolo  con  Via  Gaspare  Palermo  e  Via  Bergamo  (ambo  i  lati)",  ii

fima del Consigliere Prester, prot.  n.°  1525239  del 08/02/2018,  iscritta al punto  12

della griglia degli atti ispettivi.

Illustra  la  mozione  il  Consigliere  Prester,  evidenziandò  che  nella  Via  Oreto,

un'arteria  importante  della  città,  altamente  transitata,  i  marciapiedi`` sono  del  tutto

dissestati e,  spesso,  si è messa a repentaglio 1'incolumità dei pedoni.  Auspica che la

RAP, intervenga urgentemente per eliminare il pericolo.

Prende la parola il Consigliere Quartararo, che conferma quanto detto dal collega:

nel tratto in oggetto, i marciapiedi sono costituiti da mattoni autobloccanti,  facili al

danneggiamento e, in diversi tratti, risultano mancanti e si creano voragini; ribadisce

ancora una volta la pericolosità a cui sono esposti i pedoni, soprattutto gli anziani, per

i quali una caduta può risultare fatale.

Interviene la Consigliera Rappa, evidenziando che, nel marciapiede, è presente un

dislivello  che  costituisce  un  costante  pericolo  per  i  pedoni,  considerata  anche  la

presenza di tre fermate AMAT.
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S'inserisce nel  dibattito  il Consigliere Bruschetta,  che  si dichiara favorevole  alla

mozione per   tutte  le ragioni già esposte dai colleghi ma evidenzia anche  che, tutto

ciò,   è  dovuto   soprattutto  alla  mancata  programmazione  di  chi  esegue  i  lavori,
"dimenticando"  di  ricostruire  i  marciapiedi  dopo  averli  distrutti.  Si  augura  che  la

RAP proweda al più presto.

11 Presidente pone ai voti la mozione, approvata all'unanimità alle ore 9,50.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 9,55, chiude la seduta.



Ietto, approvato e sottoscritto

IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia delk presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo,li      0 2__  ^8

`-`11   c?oP

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal '

successivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il 06`/Z`   (€           a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


